

la part qu'il faut faire pour la différence des talents parmi un si grand nombre d'élèves et la période de temps " *un quart de siècle* " pendant laquelle se renouvèle annuellement le même prodige.

Puisque le sentiment national, puisque le patriotisme, puisque votre langue, puisque votre intérêt même pour la science et jusqu'à l'espérance de fonder votre succès à venir doivent vous faire choisir l'Ecole de Médecine canadienne, pourriez-vous donc avoir quelque autre motif pour aller dans l'une ou l'autre des institutions de nos compatriotes de race étrangère ? Non ! Le motif qui pouvait être invoqué autrefois par ceux qui vous ont précédés, n'existe plus. Je veux parler des degrés universitaires. Combien alors ont renoncé à cet honneur et ont préféré notre Ecole ? Pour eux, ce n'était pas tant le titre de Docteur en Médecine, que la science de la Médecine qu'ils recherchaient ; aussi sont-ils parvenus à leur noble but, et aujourd'hui ils peuvent obtenir de l'Ecole elle-même ces degrés qui alors leur faisaient défaut et ce, sur la simple présentation d'une thèse. Plusieurs de nos anciens élèves ont déjà profité de cette facilité et sont venus ainsi resserrer les liens qui les unissaient à notre maison.

Nous sommes donc parvenus, sous ce rapport, à nous mettre sur un pied d'égalité avec les autres Universités, en devenant la Faculté de Médecine de l'Université du Collège Victoria, à Montréal. Mais ce n'est pas tout, j'ai une nouvelle agréable à vous annoncer, nous aussi nous allons avoir bientôt un édifice, et un bel édifice pour notre Université, grâce au généreux concours des Révérendes Dames de l'Hôtel-Dieu, qui outre l'argent nécessaire pour le bâtir, nous laissent encore avoir un vaste et magnifique terrain tout vis-à-vis la porte d'entrée de leur Hôpital. Nous allons de suite nous occuper à faire construire sur les plans les plus convenables une maison digne enfin de l'Institution que notre travail et nos sacrifices pendant plus de vingt-cinq ans semblent enfin avoir assise sur des bases stables et solides ! Alors fixés d'une manière permanente, il ne nous restera plus qu'à remonter notre